
6 Pièces

150 m²

Réf. V0569AN

2 370 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Entièrement  rénovée  avec  goût  elle  vous  offre  4  chambres  et  4  salle

d'eau dont  deux dans une annexe indépendante  avec kitchenette.Elle

est complétée par un jardin et sa piscine sur un terrain de plus de 900

m2 dans un calme absolu.Surface de la maison et son annexe environ

140 m2, cuisine ouverte avec grand îlot central, deux salles de bains et

deux  salles  de  douches,  buanderie,  cellier,  salle  à  manger  avec

cheminée à bois, climatisation centrale réversible et chauffage au sol.Un

garage ouvert et un atelier d'artiste complètent la propriété

Completely  renovated  with  taste  it  offers  4  bedrooms and 4 bathroom,  two in  an

independent annex with kitchenette.It is completed by a garden and swimming pool

on a plot of more than 900 m2 in absolute calm.Surface of the house and its annex

about  140  m2,  open  kitchen  with  large  central  island,  two  bathrooms  and  two

shower  rooms,  laundry  room,  pantry,  dining  room with  wood  fireplace,  reversible

central air conditioning and underfloor heating.An open garage and an artist's studio

complete the property

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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